

# Soldados de Artillería

## Ejército de Tierra

### Época Juan Carlos I

Soldados del Arma de Artillería del Ejército de Tierra, con uniforme de gala en formación según Orden Ministerial de 28 de abril de 1986. Fotografía tomada en Segovia en mayo de 1990.

Boina de color caquí con el emblema del Ejército de Tierra en el lado derecho. Guerrera también de color caquí con una hilera de cuatro botones dorados, el cuello con solapas y en ellas, el emblema dorado de Artillería, una bombeta flameante. Hombreras del mismo tejido de la guerrera y cuatro bolsillos con solapa y botón. Camisa crema y corbata caquí. Pantalón recto del mismo color que el resto del uniforme y zapatos negros con cordones. Corraje de lona. Guantes blancos.

Llevan un CETME modelo C-1964 al que le corresponde armar con un cuchillo-bayoneta modelo C-1969. Guarnición de hierro, anclajes en la parte posterior y cruz con ojal para la bocacha del fusil. Puño de pasta negra cuadrillada. Hoja corta y recta con leve curvatura. Vaina de plástico verde con su propio tahalí y en la punta, un cordón para ajustar al muslo.



Escudo de  
S.M. el rey Juan Carlos I



CUCHILLO-BAYONETA  
Para CETME, modelo C-1969  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

